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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Meio Ambiente, solicito estudos, 

informações e providências para a possibilidade de poda nas árvores da Via Expressa, lateral da 

Associação Atlética Ferroviária, pois as mesmas estão com galhos secos, quebrando e caindo 

dentro do clube, correndo risco de ferir associados. 
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Senhor Presidente: 

Considerando a necessidade das podas. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia à Secretaria de Meio Ambiente, solicito estudos, informações e 

providências para a possibilidade de poda nas árvores da Via Expressa, lateral da Associação 

Atlética Ferroviária, pois as mesmas estão com galhos secos, quebrando e caindo dentro do 

clube, correndo risco de ferir associados. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de outubro de 20 . 

Vereador Pro essor Felipe Guimarães 
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